

### **Andrés Waltero, Líder potabilización del Ibal**

El IBAL dentro de sus políticas de responsabilidad social realiza visitas técnicas, guías y capacitaciones a diferentes instituciones educativas, tanto de orden local como nacional, atendiendo visitas de colegios del área secundaria, instituciones técnicas y tecnológicas como el SENA e instituciones de educación superior como universidades locales, Universidad Cooperativa de Ibagué, Universidad del Tolima, Universidad Antonio de Mariño, Universidad Nacional Abierta y A Distancia, de orden nacional es como la Universidad Distrital, Universidad Nacional de Colombia, Universidad Nacional de Beijing, entre otras por nombrar algunas que nos han visitado en los últimos años. Estas visitas son de suma importancia porque acercan a los estudiantes desde la parte teórica de las aulas a su aplicación en la vida real y el impacto que tiene la operación de estas infraestructuras en la calidad de vida de los ciudadanos.

El IBAL recibe solicitudes formales de estas entidades educativas y se realiza la programación de atención a visitas, las cuales dado el volumen de las mismas y las actividades propias de la empresa tienen cupos limitados, por tanto, la invitación es a si se quieren realizar este tipo de visitas técnicas, se realizan con la mayor anterioridad posible, para de esta manera realizar las programaciones y la recomendación respectiva por las áreas de salud y seguridad en el trabajo.

### **Johana Charpentier. Estudiante Universidad del Tolima**

Hoy vine a la práctica a visitar el IBAL con la Asignatura de Salud Pública de mi curso que es Medicina Veterinaria y Zootecnia. Puede parecer sorprendente que un estudiante de Veterinaria visite una planta de potabilización del agua, pero realmente es una parte muy importante también en nuestro trabajo, no solamente cuidar a los animales sino también a la población, entonces ver un poco el aspecto práctico de lo que vemos en clase es fundamental para nuestra formación.